
 
Frau Gajdzinski erläutert ausführlich die von ihr erstellte Kindertagesstättenbedarfsplanung für 
das Kindergartenjahr 2014/2015. Die Planung ist den Ausschussmitglieder mit der Einladung 
zugegangen. Sie verweist darauf, dass die in der Planung verwendeten Zahlen mit den Zahlen der 
Bedarfsanalyse durch das Beratungsunternehmen Lexis und Dr. Garbe übereinstimmen und die 
Planung mit allen Trägern der Einrichtungen abgestimmt worden ist. 
 
Aus dem Plenum ergeben sich keine Nachfragen zu der Vorlage und dem Vortrag. 
 


